

REF 4220

CB El Mercurio 12-V-1994



El padre Luis Covarrubias bendice los restos del distinguido ex embajador Enrique Gajardo Villarroel, luego de la misa oficiada en la iglesia de San Ignacio.

Funerales de ex Embajador y Catedrático Enrique Gajardo

En el Cementerio General fueron sepultados ayer los restos del abogado, diplomático y catedrático Enrique Gajardo Villarroel, quien fuera redactor de "El Mercurio" durante 52 años.

Las honras fúnebres se iniciaron a mediodía con una misa oficiada en la Iglesia de San Ignacio por el padre Luis Covarrubias, quien recordó pasajes de su vida y entregó palabras de consuelo a su viuda, señora Rosita Perrin Honnard, y a sus cinco nietos.

En el camposante, los restos del destacado hombre público fueron despedidos por representantes del mundo diplomático, de las letras, de centros culturales y sus familiares y amigos.

En nombre de la Academia Diplomática intervino Luis Eugenio Cádiz, quien señaló la tristeza de la institución por el fallecimiento del ex embajador, destacando la labor formativa que realizó en la entidad. "Don Enrique ha sido parte nuestra y uno de quienes contribuyeron a darnos sentido y definir nuestra misión", expresó.

Maria Teresa Infante, quien habló en representación del Instituto de Estudios Internacionales de la Universidad de Chile, indicó que "el profesor Gajardo Villarroel transmitió en su cátedra el conocimiento teórico, fruto de su formación en Francia, una larga experiencia como asesor jurídico en materias especializadas y la agudeza de su ingenio como diplomático". Dijo que sus artículos y contribuciones representan para las futuras generaciones de estudiantes de Derecho Internacional "una fuente invaluable de conoci-

lació la vasta labor del desaparecido redactor, primero como corresponsal en París, en 1924, y durante más de 50 años en la página editorial.

"Su actividad principal fue la diplomacia y justamente ella le permitió adquirir una versación en temas internacionales que era vaciada a través de su pluma en la opinión editorial de El Mercurio. Todos conocimos sus colaboraciones manuscritas con caligrafía perfecta, desarrolladas en un estilo directo y claro. Caligrafía y contenido que trasuntaban las mejores virtudes de don Enrique, transparencia, discreción, tino e inteligencia", añadió.

Así también, recordó aspectos personales del extinto, su hospitalidad y sus vivencias, en particular sobre la Guerra Civil española y sobre la entrega del Premio Nobel de Literatura a Gabriela Mistral, en el año 1945, cuando Gajardo era ministro plenipotenciario de Chile en Suecia.

Finalmente, representando al Ministerio de Relaciones Exteriores, Oscar Pinochet de la Barra dijo que "con don Enrique desaparece una figura inolvidable de la diplomacia tradicional de Chile". Entregó los sentimientos de pesar de la Cancillería a la familia.

Nacido en Valparaíso, el 23 de febrero de 1899, Enrique Gajardo se tituló de abogado en 1924 y posteriormente obtuvo un diploma en Derecho Internacional en el Instituto de Altos Estudios Internacionales en la Universidad de París. En su carrera diplomática ocupó entre otros, los cargos de subsecretario de Relaciones Exterio-

Funerales de ex embajador y catedrático Enrique Gajardo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Funerales de ex embajador y catedrático Enrique Gajardo [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile